
CLEBÃO DO POSTO QUER ESCLARECIMENTO DA SABESP

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Diante das inúmeras reclamações recebidas de munícipes na qual relatam aumento
exorbitante de consumo, em metros cúbicos, na conta de água, na noite dessa terça-feira, 9,
Clebão solicitou que a Câmara formalize convite ao Diretor Administrativo da unidade da
Sabesp (Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo) para prestar
esclarecimentos a respeito do serviço prestado no município.

O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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